



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle  
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher  
Fabian Tigges  
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ pressesprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

## Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, 29. Mai 2012

### Teilnehmer der Musikparade Teil 2/7:

#### „Musikcorps der Freiwilligen Feuerwehr Ufhausen“ begeistert mit Show-Kompositionen

Iserlohn. Das IBSV-Schützenfest und damit auch die internationale Musikparade rücken immer näher. An dieser Stelle stellen wir Ihnen die diesjährigen Teilnehmer der Musikparade vor. Heute: das „Musikcorps der Freiwilligen Feuerwehr Ufhausen e.V.“.

Das „Musikcorps der Freiwilligen Feuerwehr Ufhausen e.V.“ hat eine lange Geschichte, immerhin wurde es bereits 1931 als Spielmannszug gegründet. Viele Jahre später (1992) wurde dann der musikalische Stil des Musikvereins umgekrempelt. Der bis zu dieser Zeit mit reinen Naturtoninstrumenten musizierende Spielmanns- und Fanfarenzug wandelte sich zu einem modernen Musikcorps mit Harmoniebesetzung. Seit 1993 musiziert das Corps unter der Leitung von Gerhard Hohmann. Seit vielen Jahren nimmt es an vielen Musikwettstreiten, Landeswertungsspielen und Musikshows auf nationaler und internationaler Ebene erfolgreich teil. Zahlreiche Gold-, Silber- und Bronzemedailles, sowie erste und zweite Plätze konnten dabei errungen werden, zuletzt 2011 beim Internationalen Deutschlandpokal in Alsfeld (Platz zwei). Neben zahlreichen Auftritten in Deutschland, ist das Musikcorps auch im benachbarten Ausland (Schweiz, Frankreich, Belgien, Niederlande, Luxemburg, Norwegen, Ungarn und Dänemark) ein gern gesehener Gast. In Iserlohn kann das „Musikcorps der Freiwilligen Feuerwehr Ufhausen“ nach 2001 und 2005 zum dritten Mal begrüßt werden.

Speziell für die Besetzung des Musikcorps wurde eine eigene Show-Komposition geschrieben und Choreographie einstudiert. Die Musikstücke wurden von Rob Balfort (NL) arrangiert, Choreograph dieser Musikshow ist Rik Boelee (NL). Das Musikcorps präsentiert in seiner Show zahlreiche bekannte Ohrwürmer.

Eintrittskarten für die Musikparade sind unter anderem online auf der Internetseite des IBSV ([www.ibsv.de](http://www.ibsv.de)) zu bestellen.